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      Аннотация

    
        
          В данной работе проектируется главная схема электрических соединений АЭС мощностью 6х220 МВт, а также рассчитываются токи короткого замыкания с помощью схемы замещения, которые проверяются с помощью программного обеспечения Rastrwin. Задачи, которые решались в ходе проектирования: 1. Изучение методов выбора основного электрооборудования АЭС. 2. Разработка оптимальной главной электрической схемы АЭС. 3. Изучение методов выбора коммутационной аппаратуры, токоведущих частей АЭС. 4. Расчет токов коротких замыканий с помощью схемы замещения. 5. Расчет токов коротких замыканий с помощью ПО RastrWin. 6. Выбор уставок релейных защит. Были произведены расчеты токов короткого замыкания в характерных точках главной электрической схемы АЭС с помощью схемы замещения и выбора базисных условий, данные расчеты были проверены и подтверждены с помощью специализированного программного обеспечения RastrWin. Результаты полученных расчетов RastrWin для различных режимов работы АЭС были применены для выбора уставок оптимальных релейных защит электрооборудования и токоведущих частей электростанции.
        

        
          In this paper, the main circuit of the electrical connections of the NPS with a capacity of 6x220 MW is developed. The short-circuit currents are calculated using the equivalent circuit method; the values of the short-circuit currents are also checked using software RastrWin. Tasks that has been solved during the designing process: 1. The research of methods for choosing the main electrical equipment of the nuclear power stations. 2. Development of the main electric scheme of the NPS. 3. The study of methods for choosing switching equipment and conductive parts of the NPS. 4. The short-circuit currents calculation using the equivalent circuit method. 5. Short-circuit currents calculation and verification using the software RastrWin. 6. Relay protection set points calculation. The calculations of short-circuit currents at representative points of the main electrical circuit of NPS were made using the equivalent circuit and basic conditions method; these calculations were checked and verified using specialized RastrWin software. The results of RastrWin calculations for various operational states of the NPS were used to select the settings for the optimal relay protection for the electrical equipment and conducting parts of the nuclear power station.
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